

DESARROLLO HUMANO

Universidad del sureste

Belén Abril Pimentel Cruz

Licenciatura en nutrición

Luz Marian Castillo

"6°A"

Reporte de lectura

Comitán de Domínguez

4 de mayo del 2020

Reporte de lectura

Desarrollo humano en México

Este reporte de lectura, se hablara de cómo se da entender el desarrollo humano esto consiste en ampliar las oportunidades y las opciones de las personas para progresar y aumentar su bienestar, el desarrollo humano en México es el mejoramiento de cada sociedad o de cada ser humano esto se refiere a las oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable, para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno, sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, medido en un rango de cero a uno, en el que los valores más cercanos a uno significan un mayor desarrollo humano. El desarrollo humano se basa en IDH en el analiza de esperanza de vida, los años de escolaridad y el PBI de los habitantes de cada país el índice de una vida larga y saludable era medido por la esperanza de vida al nacer el índice de acceso al conocimiento se obtenía al emplear conjuntamente la tasa de alfabetismo y la tasa combinada de matriculación. Como se puede observar, este enfoque incluye los aspectos de las libertades incluidas en los derechos humanos: económicas, políticas, sociales y culturales. Esto se debe a que ambos enfoques se asemejan y son complementarios entre sí, el desarrollo humano es fundamental para llevar a cabo los derechos humanos y éstos son esenciales para el desarrollo humano, el cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo. Sin embargo, es posible refinar aún más la estimación nacional del IDH mediante el uso de información oficial que sistemáticamente genera el gobierno de México en áreas y dependencias especializadas. El desempeño relativo del país en el corto plazo es producto de la heterogénea dinámica observada en su interior, IDH será menor al tradicionalmente conocido sin que ello signifique, desde luego, un retroceso en el nivel de desarrollo humano en todos los casos.